



とうほうの風

～ やさしい心 丈夫なからだ みんな仲よく ひとりだち ～

令和7年(2025年) 4月5日 発行

東邦幼稚園【教育目標】

「やさしい心 丈夫なからだ みんな仲よく ひとりだち」

～こころ新たに、次の“一歩”を～

【園長：田川隆司】

キラキラとした春の輝きを含んだ陽射しの中、幼稚園の桜も満開になり、令和7年度（2025年度）の新学期がスタートしました。

今年度も引き続き園長職を担うこととなりました田川隆司（たがわたかし）と申します。

豊中市に数ある幼稚園の中で、歴史と伝統あるこの「東邦幼稚園」をより豊かな“感性”をはぐくむ場にしていきたいと考えていますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

創立当初より「のびのびと、幼児一人ひとりの個性を伸ばしたい」という建学の精神を現在に引き継ぎ、「一人ひとりが自ら活動し恵まれた環境を通じて感性豊かな子ども、心身ともに元気で、生きる力を持つ子どもになって欲しい」というねらいで、年齢や発達に応じて遊びの中で楽しく無理なく可能性を引き出すため「やさしい心 丈夫なからだ みんな仲よく ひとりだち」を教育目標にしています。

また、毎年子どもたちが、幼稚園に集う仲間とともに様々な経験を重ね、保護者のみなさんが気づかぬところで少しずつ成長していくのと同時に、義務教育である小学校への「就学」に向けて保護者のみなさんにも「親育ち」という経験が必要という点も心に留めておいていただければありがたいです。

保護者のためにある「福祉」の視点からの預かり保育と、子どもたちの育ちである「保育・教育」の視点からの集団生活を精査し、ご家庭と園とが手を携えて新たな課題に取り組んでいかなければならぬ時代となりました。従来の活動を見直す中で生まれ出た内容や新たな取り組み方法も含めて、保護者の皆さんにも引き続きご理解とご協力、そして積極的な参画をお願いいたします。

改めて年長（ふじ・たけ）組・年中（もも・きく）組のみなさん、進級おめでとうございます。

お父さん、お母さんのような、笑顔あふれる「ステキな大人」に少し近づきましたね。

この新学期に東邦幼稚園のみなさんには、それぞれ「こころ新たに、次の“一歩”を」ふみ出してほしいと願っています。

